



Une sortie SURF en fin d'année

publié le 19/06/2021

Descriptif :

Reportage photo de la sortie surf organisée par l'association sportive

Une petite trentaine d'élèves de terminale ont eu la chance de profiter d'un cours de surf sur la plage de Saint Trojan Les Bains, dans l'Ile d'Oléron le 02 juin 2021 dernier.

Voilà qui leur a fait le plus grand bain/bien !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.